



Entrevista / Héctor Saúl Téllez Hernández (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (SANDRA ROMANDÍA).- “No nos quejamos de las condiciones del inmueble, cuestionamos la legalidad de la convocatoria, del cambio de sede y de los parámetros completamente arbitrarios y autoritarios de Morena y de sus aliados. Vamos a hacer la voz de aquellos estudiantes que no fueron escuchados, de los trabajadores del Poder Judicial y vamos a poner sobre la mesa los argumentos para señalar todos y cada uno de los efectos nocivos de esta reforma que nace de la venganza del presidente López Obrador, en contra de un poder que, hasta el día de hoy, ha permanecido recto y firme en contra de los saboteos autoritarios del Gobierno”.

<https://drive.google.com/file/d/16UqBT5taNiu5cobZ8fDwxuptKSV1rpN4/view>